
Protokoll FS-Sitzung Japanologie: Dienstag, den 17.07.2018 

Anwesend: Oliver, Felix, Kiyoshi, Michał, Torben, Dominik, Florian, Take, Helene, Max, Thai, 
Juliane, Jerome, Jordann, Anna H., Anna S., Adriana (17)


Sitzungsleitung: Dominik

Protokoll: Oliver

Beginn: 13:02 Uhr


Tagesordnung:

- Berichte


- Theater, FANJAH

- Sonstiges

- Eindrücke des Semesters, und Ausblick


1. Berichte 
- Theater:


- Ungefähr 50 Leute waren da (so viele wie erwartet)

- Getränke-Budget hat astrein gereicht

- Ausgesprochenes Lob für grossartige Vorführung


- FANJAH: 

- Take war da

- Ansonsten eher wenige Mitglieder

- Nachfrage, ein aktiv Studierender sollte dem Verein beitreten und sich in den Vorstand 

wählen lassen, da dieser derzeit sehr dünn besetzt ist, und man sich davon verbesserte 
Zusammenarbeit mit den Studierenden erhofft


- Kurzfristig kann die Fachschaft dem Nachwuchsmangel im Verein nur eingeschränkt 
Abhilfe schaffen, doch nimmt man sich vor auf zukünftigen Veranstaltungen durch 
Flyer o.Ä. die Sichtbarkeit des Vereins erhöhen zu wollen.


- Meinung gefragt, auf einer Absolventenfeier möchte FANJAH ein Geschenk geben und 
fragt nach Ideen


- Gebrauchsgegenstände eignen sich sehr gut, bspw. Tassen, Thermoskannen, Coffee-
to-go-Becher


- FANJAH möchte Mittel bereitstellen entweder für Publikationen von Abschlussarbeiten, 
oder Forschungsreisen, und/ oder einen Vortrag (bspw. ‘Japanologie im Beruf’), oder das 
Bōnenkai


2. Sonstiges 
- Vorschlag: Willkommens/ Karaoke/ Spiele-Veranstaltung/ Party für Dominik Wallner

- Toni und Take werden vrsl. das Buddy-Programm übernehmen können, sie fragen nach 

weiteren freiwilligen Helfern


3. Eindrücke des Semesters und Ausblick 
- Sommerfest und andere Veranstaltungen liefen gut und geschmeidig

- Man sollte den Sprachlektoren explizit und eindeutig die gewählten Vertreter in der Fachschaft 

kommunizieren

- Diskussion sollte geführt werden, das “Hanasukai” könne in der bisherigen Form nicht 

stattfinden ohne zu enttäuschen, daher sollte eine Überarbeitung des Konzepts in Erwägung 
gezogen werden, evtl. inkl. Namensänderung


- Leitfäden der einzelnen Arbeitsbereiche sollten fertig gestellt werden, auch da viele mit der 
Arbeit gut vertraute Mitglieder mit Ende diesen Semesters weg oder teilweise weg sein werden, 
bereits fertig gestellte Leitfäden können per E-Mail an Dominik geschickt werden


- Die erste Fachschaftssitzung des neuen Semesters wird via Whatsapp bekannt gegeben


- Ende: 14:00 Uhr




Beschlussliste der Fachschaft für Japanologie: Dienstag, den 17.07.2018 

Anwesend: Oliver, Felix, Kiyoshi, Michał, Torben, Dominik, Florian, Take, Helene, Max, Thai, 
Juliane, Jerome, Jordann, Anna H., Anna S., Adriana (17)


Sitzungsleitung: Dominik

Protokoll: Oliver

	 	 


	 	 Keine Beschlüsse der Fachschaft für Japanologie am Dienstag, den 
17.07.2018. 

 


